Bundesjugendspiele 2018 (5. und 6.6.2018)



Auch in diesem Jahr war es wieder soweit. Bei strahlendem Sonnenschein fanden am 5.6. für die 1. und 2. Klässler und am 6.6. 2018 für die 3. und 4. Klässler die Bundesjugendspiele auf unserem Schulgelände statt. Durch die Unterstützung vieler fleißiger Helfereltern konnten alle Kinder sich in den verschiedenen Disziplinen, wir Weitwurf, Laufen etc. messen.

Alle Lehrerinnen und die Schulleitung bedanken sich ganz herzlich für den großen Einsatz der Helfereltern.



